
Informe del Maestro Carlos Pallán ante el Consejo Nacional de la ANUIES

Ante el Consejo Nacional de la ANUIES, el pasado 2 de septiembre el Mtro. Carlos Pallán Figueroa rindió su
primer informe de labores realizada por la Secretaria General Ejecutiva durante el periodo comprendido
entre el 15 de febrero de 1993 y el 30 de abril de 1994.

La labor desarrollada por la Secretaria General Ejecutiva durante este periodo permitió aprovechar la ex-
periencia acumulada y darle una adecuación a las tareas siempre presentes y marcadas por el Estatuto, con
los nuevos tiempos y circunstancias, expresó Carlos Pallán, agregando que para eso se ha contado con el
amplio respaldo de los cuerpos de gobierno de la Asociación y de los titulares de las instituciones afiliadas,
aśı como el apoyo importante de la Secretaŕıa de Educación Pública, no obstante los cambios ocurridos entre
sus principales directivos.

El Secretario General Ejecutivo de la ANUIES destacó aspectos en los cuales se han aplicado mayor esfuerzo
y recursos, consiguiendo mejores resultados, al mismo tiempo que mencionó lo que no resultó de acuerdo
a lo programado. Los proyectos en marcha están encabezados por el programa Nacional de Superación del
Personal Académico(SUPERA); la creación del Centro Nacional de Evaluación de la Educación Superior
(CENEVAL), responsable de la operación del Examen Nacional Indicativo Previo a la Licenciatura y del
Examen General de Calidad Profesional; la creación del Area de Arquitectura dentro de los CIEES; la
integración de una asociación de usuarios de información y consolidación de una Red Dorsal de Comunicación,
a iniciativa del CUPIA; el inicio de un programa de educación continua, cuya primera etapa ha sido muy
positiva al haberse constatado su demanda, la importancia de los temas abordados y que sean autofinanciables
y la formulación de un documento sobre “El papel de la difusión de la cultura y los servicios”, el cual será una
gúıa para orientar la acción de las universidades en ese rubro.

Pallán Figueroa dio cuenta también de los planteamientos hechos al secretario de Educación Pública, que
son preocupación de las instituciones asociadas: la carrera docente del personal académico; los problemas de
las IES relacionadas con la Secretaŕıa de Hacienda y otras dependencias del gobierno federal; avances de la
universidad pública.

La ANUIES, por otro lado, aumentó su membreśıa al incorporar a 22 nuevos miembros, mostrando la
vitalidad de la organización y su representatividad a nivel nacional, sostuvo Pallán Figueroa. Las IES afiliadas
han encontrado en los órganos de la ANUIES un ambiente propicio para plantear inquietudes, problemas y
propuestas que rebasan sus propios ámbitos. A ello se debe la amplia participación en la Asamblea General
Ordinaria; tres reuniones del CUPIA; cuatro del Consejo de Instituciones de Educación Superior Particulares
y seis reuniones del Consejo Nacional.
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